

＼わたしの／

就職活動記

洛和ホームライフ室町六角

Mさん

京都文教大学
臨床心理学科 卒業

介護総合職 2024年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

介護職を目指した理由



大学では精神障がいを持つ方と関わる機会が多く、そこから障がい全体、そして介護へと興味が湧いたことが始まりでした。

うれしかった出来事



勤務を開始して数日、あまり利用者さんに覚えていただけていないと感じていた時に、「最近頑張ってるね！」と利用者さんが言ってくださり、自分の業務を見てくださっていたんだと感じたときがうれしかったです。

仕事のやりがい



利用者さんに感謝の言葉をいただけたときは非常にうれしく思います。また、利用者さんとコミュニケーションを取ることで、人となりが分かってくると、よりやりがいを感じるようになってきました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

社会人になり、毎日慣れない仕事と環境のなか働くことはとても大変だと思いますが、Mさんの一生懸命に取り組む姿勢を見ていて日々成長を感じています。くじけそうな日もあるとは思いますが、Mさんが理想とする介護士になれるように、私も全力でサポートしていきますね！



洛和会を選んだ理由



理由はたくさんありますが、最も惹かれたのは「リフレッシュ休暇」という長期休暇が取得できるということでした。人事の方々がたくさん相談に乗ってくださったこともうれしく思いました。

学生さんへのメッセージ



まだまだアドバイスができるような立場ではないですが、「人に相談すること」は非常に大切だと思っています。自分ひとりで悩んでいると、どうしても気分が落ち込んでしまったり、考えが堂々巡りになってしまることがあります。そうならないためにも、たくさん人に相談するのが良いと思います。決して無理をせず、楽しく頑張っていきましょう！



＼わたしの／

就職活動記

洛和グループホーム百万遍

Kさん

京都文教大学
臨床心理学部 卒業

介護総合職

2021年入社
グループホーム勤務

仕事のやりがい



利用者さんの不安な気持ちに寄り添い、話を聞くなど工夫をして、少しでも不安なことや心配なこと、不満などを和らげ、笑顔になっていただけることがやりがいです。

うれしかった出来事



利用者さんが不安な気持ちを話してくれるようになり、話を聞いたことに対して、「ありがとう」と言っていただけだと、うれしいです。

洛和会を選んだ理由



介護職というと、休みが少ないというイメージがありました。洛和会は資格取得支援や10連休が取れるリフレッシュ休暇など福利厚生がしっかりしており、利用者さんだけではなく、職員のことも大切に考えてくれていると感じ、自分の仕事に誇りを持って、働くことができると思いました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

いつも穏やかな笑顔で、利用者さまと向き合う姿がとても良いと思います。
フロアの雰囲気がとても明るくなります。
その笑顔を忘れず、新しいことを覚えて、一緒に頑張っていきましょう！！



介護職を目指した理由



大学で臨床心理学を学び、寄り添いながら人の役に立つ事がしたいと思い、1日じっくりと利用者さんと関わることができる介護職に就こうと決めました。

今後の目標・メッセージ



介護福祉士の資格取得を目指しながら、日々の現場でケアについて学び、参考書などでも知識をつけ、介護士としてのスキルを上げていきたいです。また、認知症ケアについても知識と理解を深め、利用者さん一人一人に合わせた介助をし、より安心していただけるようになりたいです。

介護職というマイナスなイメージもあると思いますが、日々の利用者さんとの関わりで、感謝されることや思わぬ発見など面白いことがある刺激的な仕事です。当会は福利厚生が充実しているので、働きやすい環境です。



＼わたしの／.....

就職活動記

洛和グループホーム桂川

Kさん

京都文教大学
総合社会学科 卒業

介護総合職

2023年入社
グループホーム勤務

介護職を目指した理由



もともと人の為になるような仕事に就きたいと考えていました。人の為になる仕事の中でも利用者さんの生活に密接に関わり、利用者さんの手助けができる介護職なら、やりがいをもって仕事ができると思い、介護職を選びました。

うれしかった出来事



入浴介助の際の「あなたに洗ってもらえてうれしい」と言ってもらえたときや、頼っていただけたとき、おしゃべりの時に利用者さんの笑顔を見たとき、利用者さんがおいしそうに食べている姿を見たときなど、日々の何気ない利用者さんの幸せそうな姿を見られる事がうれしいです。

洛和会を選んだ理由



私は福祉関係を学んでいませんでしたが、未経験でも活躍できるという人事の方の言葉と経験談から私でも活躍できるかもと思いました。教育や研修制度、福利厚生等にも力を入れ、職員の働く環境づくりが整っている洛和会でなら自分自身も楽しみ、成長しながら働けると考え、洛和会を選びました。無事内定を頂いた後、内定者同士の懇親会や説明会を度々開催して下さり、職員の方もみな暖かく、ますます洛和会で働きたいと思いました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

いつも笑顔で明るく利用者様と接している姿は、見ていてこちらも頑張ろうという気持ちになります。積極的に質問をしてくれて仕事の飲み込みも早く、利用者様に寄り添える介護士になっていってくれるのを期待しています。これからもサポートしていくので一緒に頑張っていきましょう！



仕事のやりがい



利用者さんからお礼を言つていただけると、利用者さんの力に少しでもなれないと実感でき、やりがいを感じます。

今後の目標・メッセージ



介護度が高い方の介助もスムーズに行えるようになることや利用者にもっと信頼してもらえるようになること、利用者さんが楽しい日々を送ることが出来るように、同じような毎日にならないように気付けたいです。

学生時代、介護に全く触れてきませんでしたが、先輩職員の方々がわかりやすく指導して下さるので、日々楽しい業務をこなせています。しかし、少なくとも介護職員初任者研修は受講しておくことをお勧めします。先輩職員との共通言語となるので、仕事の流れについていきやすかったです。少しでも介護の知識を入れておくことで大きく変わると思います。

